

Le gouvernement colombien et l'ELN s'apprêtent à l'application des décisions prises à La Havane



La Havane, 24 juin, (RHC)- Les délégations du gouvernement colombien et de l'Armée de libération nationale (ELN) pour les pourparlers de paix ont fait savoir ce vendredi qu'elles préparent les processus de participation sociale et de cessez-le-feu bilatéral, convenus à La Havane.

Dans un communiqué, les parties ont expliqué que depuis le 20 juin, une commission de la Table se réunit dans la capitale cubaine pour élaborer les protocoles de l'accord de cessez-le-feu bilatéral, national et temporaire.

De même, une commission travaille à Bogota pour préparer la composition du Comité national de participation (CNP), organe destiné à renforcer la participation de la société au processus de paix.

Ces groupes travaillent en collaboration technique et achèveront leurs travaux le 6 juillet, selon le texte.

Les délégués du gouvernement colombien et de l'ELN ont fait un pas vers la paix dans ce pays le 9 juin, à l'issue du troisième cycle de négociations visant à trouver une solution politique au conflit armé qui sévit dans ce pays d'Amérique du Sud.

Les accords de Cuba comprennent un engagement en faveur d'un cessez-le-feu national et temporaire de 180 jours, qui vise à désamorcer la violence et à garantir un climat propice à la réalisation des objectifs de la table de dialogue.

Les parties ont qualifié ces accords d'encourageants et elles ont demandé le soutien de leurs compatriotes et l'accompagnement continu de la communauté internationale.

Pour le chef de la délégation gouvernementale de Gustavo Petro, Otty Patiño, et son homologue aux pourparlers, le commandant en second de l'ELN, Pablo Beltran, le processus en cours devrait conduire à une paix totale dans ce pays d'Amérique du Sud et favoriser les changements dont la Colombie a besoin.

Les pourparlers ont convenu de tenir le quatrième cycle de ces négociations au Venezuela du 14 août au 4 septembre, où ils feront le point sur l'application des accords conclus dans la capitale cubaine.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/326514-le-gouvernement-colombien-et-leln-sappretent-a-lapplication-des-decisions-prises-a-la-havane>



Radio Habana Cuba